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以上のとおり、報告致します。

2017年12月28日

2 議会白書を発行してはいかがか。（例：北海道福島町議会、長野県飯綱町議会）

3
政務活動視察報告書の様式を、市政に反映することを明確化するために「市政に反映できること」などの項目を追加
し変更してはいかがか。

報告書の様式にとらわれず、政務活動で学んだことをいかに市勢発展に繋げていくかと
いうことが重要であり、その考えは制度発足当時から変わっておりません。今後におきま
しても、各議員個人がそのために鋭意努力してまいります。

【議会に対するご意見・ご要望】

NO ご意見・ご要望 ご回答

1 議会だよりモニター制度（議会モニター制度）を設けてはいかがか。（例：北海道芽室町議会）

矢板市議会議長　和田安司

今後、時機を見て、導入を検討する際にはご意見を参考とさせていただきます。

2017年12月28日
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